



CANTON DU VALAIS  
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

## MEDIENMITTEILUNG

7. Dezember 2012

### Valais/Wallis 2015 Grossartiges Echo in der Bevölkerung auf den Projektwettbewerb

(IVS).- Im Rahmen des 200-jährigen Jubiläums des Beitritts des Wallis zur Schweizerischen Eidgenossenschaft, lancierte der Staatsrat letzten September einen Ideenwettbewerb unter der Bevölkerung. Bis zum Ablauf der Frist am vergangenen 4. Dezember wurden 267 Projekte eingereicht. Nun liegt es an der von Martine Brunshawig-Graf geleiteten Jury bis im Februar 2013 dreizehn **Sternprojekte** sowie Veranstaltungen, die mit dem **Label 2015** ausgezeichnet werden könnten, zu bestimmen und der Regierung vorzuschlagen.

Die Regierung war davon überzeugt, im Wallis einen Ideen-Schmelztiegel für die Realisierung des Projekts «Valais Wallis 2015» zu finden. Das Echo hat jedoch alle Erwartungen übertroffen. Nicht weniger als 267 Projekte wurden auf der Plattform der Internetseite [www.wallis2015.ch](http://www.wallis2015.ch) eingereicht.

Die Eingabefrist für die Dossiers war der 4. Dezember 2012. Die Jury, bestehend aus neun Persönlichkeiten und geleitet von Martine Brunshawig-Graf, hat nun die Aufgabe, dreizehn **Sternprojekte** sowie Veranstaltungen, die mit dem **Label 2015** ausgezeichnet werden könnten, zu bestimmen und der Regierung vorzuschlagen.

Als **Sternprojekte** werden neue Veranstaltungen bestimmt, die speziell im Rahmen des 200-jährigen Jubiläums auf die Beine gestellt werden. Das **Label 2015** ist eine Auszeichnung für bestehende Veranstaltungen, die mit ihrem Konzept eine Besonderheit für den Jubilar darstellen. Die Resultate werden Ende Februar 2013 bekannt gegeben.

Die Bevölkerung hat weiterhin die Möglichkeit, ihre Ideen für die Gedenkfeier vom 7. August 2015 auf der Zusammenarbeitsplattform einzureichen. Informationen finden Sie auf der Internetseite [www.wallis2015.ch](http://www.wallis2015.ch).

Das Konzept «Valais/Wallis 2015» will der Bevölkerung, den Gästen und der Welt über die Kantons Grenzen hinweg eine Reihe von Gedenkveranstaltungen zum 200-jährigen Jubiläum bieten. Auf Vorschlag der von Staatsrat Jean-Michel Cina geleiteten Steuergruppe sprach sich die Regierung für ein Rahmenprogramm mit Veranstaltungen während dem ganzen Jubiläumsjahr 2015 aus.

**Jean-Michel Cina, Vorsteher des DVER, steht Ihnen unter der Telefonnummer 027 606 23 00 für weitere Auskünfte zur Verfügung.**

